

### **Reabren a la circulación el tramo carretero San Juanito–Basaseachi**

*- Del kilómetro 40 al 56 continúan los trabajos para remover la nieve acumulada, motivo por el cual está habilitado un solo carril para circular*

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), informó que la carretera San Juanito-Basaseachi fue abierta al tránsito vehicular, luego de realizados los trabajos para la remoción de la nieve acumulada en la carpeta asfáltica.

Solo en el tramo de los kilómetros 40 al 56, el personal continúa con las labores para liberar la vía por completo, por lo que está habilitado un solo carril para el paso de vehículos.

Gracias al despliegue de personal especializado y de maquinaria pesada, como motoconformadoras, camiones de volteo y cargadores, también se reanudó la circulación en el tramo Cajurichi- Uruachi.

Con estas acciones, la SCOP reafirma su compromiso con el mantenimiento y conservación de la infraestructura carretera, al destinar los recursos necesarios para hacer frente a las contingencias ocasionadas por las condiciones climáticas extremas.

Se exhorta a la ciudadanía a seguir las recomendaciones de la Coordinación Estatal de Protección Civil y mantenerse informada sobre el estado de las vías en el estado y extremar precauciones al conducir.

